
議　事　録

乙月自治会　平成 28年度 第 4回理事会

作成日：　2016年７月3日　　

作成者：　鈴木

開催日時 　2016年　　7月　　2日（土）　10:00～12:00　

開催場所 ちはら台桜小学校　ミーティングルーム

出欠確認 欠席者:岡田理事　

1. 会長報告（彦坂会長）

6/26（日）ちはら台地区自治会連合会 6月度定例会長会

　 [報告]
・熊本地震義援金について（辻川）

　・ちはら台地区の義援金は 106,140円となった。

　・当初予定の赤十字経由でなく、直接、熊本市へ送付する予定。

・防犯推進リーダ研修会（5/22）について（市野）

　・辻川会長の代理で市野会長が出席。

　・犯罪発生状況と手口、対策について、市原警察署）生活安全課）富田課長の話を聞いた後、地

　　域の防犯に関するグループワークを実施。

・青少年相談員市津支部定期総会（6/4）について（辻川）

　・ちはら台コミュニティセンターで開催。平成 27年度の事業・決算報告と、平成 28年度の事業

　　計画案、予算案を審議。

・市原市町会長連合会理事会（6/8）について（辻川）

　・市役所で開催。熊本地震義援金、未来創成ミーティング、町会長大会、感謝状贈呈候補推薦に

　　ついて審議。

・市原市町会長連合会親睦ゴルフ大会（8/2）について（辻川）

　・富士OGMゴルフクラブ市原コースにて 120名（1組 4名×30組）を募集。

　・参加者は、現町会長、前（元）町会長、地区会長の推薦者及び連合会協力者。

・市原市社会福祉協議会定期総会（6/10）について（辻川）

　・辻川会長が評議員に就任。

　・市原市による法人監査が毎年実施され、履歴書の提出要。

・市原市防犯協会定期総会（6/13）について（辻川）

　・市原市勤労会館（YOUホール）で開催。平成 27年度の事業・決算報告と、平成 28年度の事業

　　計画案、予算案を審議。

・委員会より

　(1)防災委員会（井上）

　・6/5（日）に市津支団小型ポンプ操法大会を湿津小にて実施。

　(2)広報委員会（清水）

　・広報ちはら台 8月号の掲載内容は、市原市総合防災訓練予告記事、青色パトロール実施者講習

　　会、会長研修旅行、さつき自治会紹介、ちはら台市民夏祭り予告記事を予定。

　(3)環境交通委員会（市野）

　・南中の駐輪場増設依頼に対する教育委員会からの回答あり。

　・現状は全校生徒 732名のうち、自転車通学者が 384名で、駐輪場は 110台分しかない。

　・今年度は対応できる予算範囲内で駐輪場を増設予定。

　(4)防犯委員会（彦坂）

　・7/2（土）に青色パトロール実施者講習会を自治会館 2F小会議室で開催予定。

　・講師は市原警察署）生活安全課）関様。

　・これまで継続実施者は 2年毎の講習受講が必要だったが、2014年（平成 26年）6月以降の講

　　習会受講者は、3年毎の受講となる。
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・その他

　(1)民生児童委員選出状況について（辻川）

　・スマートコモンシティ、葉月・コープシティ以外は後任者の選出完了。

　(2)参議院選挙立ち合いについて（元起）

　・7/10（日）の桜小立ち合い者は、前半が霜月）中村理事とスマートコモンシティ）菊田監事、

　　後半が霜月）田中理事とスマートコモンシティ）水谷副会長。

　(3)会長研修旅行について（辻川）

　・6/26（日）の会長会後、バスで、コスモ石油千葉製油所（研修）、サッポロビール園（昼食）、

　　サッポロビール工場（見学）、よしもと幕張イオンモール劇場の順に移動。事務局 2名も参加。

　(4)FAX専用回線の廃止について（小田島）

　・費用対効果の観点から FAX専用回線を廃止し、電話回線（52-3371）との共用とする。

　(5)パソコン購入について（辻川）

　・事務局の植竹主任のパソコンが故障したため、展示品を 20万円で購入。

[議題]
・ちはら台市民夏祭りについて（堀内）

　・7/3（日）13時～第 2回実行委員会、7/17（日）10時～出店者説明会、13時～全体説明会と担

　　当別説明会、8/21（日）7時～後片付け、8/28（日）17時～慰労会の予定。

　・山車神輿は、10時より子供神輿が中央会場～清水谷公園～水の江公園ルート、14時より大人

　　神輿（2台）がそれぞれ中央会場～東会場と中央会場～西会場を往復する。

　・協賛金は例年通り、8/10（水）までに会長が集める。

　・出店申し込み〆切は 7/9（土）（飲食関係の検便報告書は 8/6（土）まで）。

・防災訓練について（井上）

　・9/4（日）南中にて開催。

　・8時 45分一時避難所の桜小校門前に集合。その後、9時半までに南中へ移動。

　・初期消火、レジ袋消火、応急救護の訓練参加者は、各自治会で 6名（2名×3）。

・新総合計画に対する要望書提出について（辻川）

　・6/30（木）16時半に市長へ提出予定。

・敬老会救護班について（辻川）

　・これまで救護班にシニアが入っていることが多かった。今後は看護師を当てることとする。

・はるかの丘自治会設立について（辻川）

　・6/18（土）西中体育館にて設立総会を開催。7/16に第一回役員会を予定。
　

２．夏休みラジオ体操について（天津）

　 ・ラジオ体操の景品について

スナック菓子より、季節感もだしてゼリーはどうか。

ラジオ体操の予算内で可能ならば、景品の単価をあげてはどうか。

　・雨天中止の張り紙担当を決めた（桜橋：彦坂、セブンイレブン掲示板：三宅、桜小校門：宮本、

乙月公園：鈴木、御影台公園：宮本）。
　　

３．夏祭り乙月商店について（内村）

(1)今年度から夏祭りの体制が大きく変わることから、7月 17日の実行委員会及び出店者説明会を

受けてからの動きになるが、当面のスケジュールは以下の通り。

　　　販売商品等順次購入中　

　　　7月17日　実行委員会及び出店者説明会　

　　　　　↓　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　8月の理事会で詳細説明。

　　8月上旬　「乙月商店プレミアム商品券」配布

　　　※事業担当理事から運営委員へ配布し、全戸配布　
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(2)出店関係

　　・昨年実績に基づき、光りものとビニール系おもちゃを中心。

　　・光りもののおもちゃは７月中に仕入れ（欠品防止）

　　・釣銭準備（両替）

(3)役割分担（当日スケジュール）

　　役割分担、当日のスケジュールは次回　第 5回理事会にて提案し決定。

４．夏祭り会場設営について（三宅）

　　7月 3日の実行委員会にて詳細がわかるので、8月の第５回理事会で説明。
 

５．防犯活動について（天津）

　・夜間パトロールの５月参加者数は４月より減少。

　・青色回転灯パトロール講習を彦坂会長、内村理事が受講。軽トラを使った自転車盗が増えている。

　　自動車盗は、プリウス、ハイエース、２トン車（特にユニック車）が狙われている。夏になると

　　ランニングマンと呼ばれる痴漢（ジョギングしながら痴漢する）が出没するため注意。
　

６．防犯カメラ増設について（彦坂）

　・市原市防犯対策室へ本審査書類を提出済み。

　・昨年度の 2台は 48万画素のシステムで車の色と形が判るレベルだったが、今年度増設分は 200万
　　画素のシステムとなり、ナンバーまで映るかもしれない。

７．その他

　・乙月シニアクラブから市民夏祭りに子供から大人まで楽しめる「パターゴルフ」の案をいただき

ました。

　・Eブロックのゴミ収集場所が何カ所か歩道になっているため、収集日にはゴミが歩道を占め歩行者

　　が通行できない様子。これから夏休みには入り、子供たちの通行量が増えることを考えると危険。

→ゴミの捨て方について回覧板でお願いしていく。

　　次回理事会は 8/7（日）9時～　桜小ミーティングルーム

以上
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